

... DES MILLIERS DE PORTES CUVERTES ENTRE NOËL ET NOUVEL AN

Les jeunes participants seront accueillis par les communautés chrétiennes de la région et logés chez l'habitant. Dès à présent, vous pouvez vous faire connaître si vous souhaitez ouvrir votre porte !

Les jeunes seront logés en priorité chez l'habitant, dans des conditions très simples. Ils apporteront avec eux un sac de couchage et un matelas de sol et n'ont donc pas besoin d'un lit.

Les habitants sont invités :

- à les héberger pour 4 nuits du 28/12 au 1/01
- à leur donner chaque matin le petit-déjeuner
- si possible, à les inviter pour le déjeuner du jeudi 1er janvier.

Une porte ouverte et un accueil chaleureux comptent plus que le confort !



CENTRE DE PRÉPARATION

Taizé – Rencontre européenne

24 rue Saint-Roch, 75001 Paris (escalier B, 4e étage)

Ouvert du mardi au samedi de 10h00 à 12h00 et de 15h00 à 18h00 à partir du 23/09 (ou à d'autres horaires sur rdv). Vous êtes les bienvenus !

POUR RESTER EN CONTACT

Pour rester en contact, en particulier pour les franciliens disponibles pour participer à la préparation, merci de répondre à ce formulaire.



Afin de recevoir des nouvelles régulières de la préparation, vous pouvez vous abonner à la "Gazette" par l'adresse courriel ci-dessous ou via ce QR-code.



info@TaizeParisIdF.fr

www.TaizeParisIdF.fr | www.taize.fr/paris

24 rue Saint-Roch 75001 Paris

+33 1 85 09 13 30

@TaizeParisIDF @Taize



TAIZÉ
Paris

à Île-de-France

RENCONTRE EUROPÉENNE DE JEUNES

➤ Une aventure
de fraternité

À l'occasion de la rencontre européenne à Paris et en Île-de-France, des milliers de jeunes de toute l'Europe, âgés de 18 à 35 ans, se retrouveront dans la prière et le partage, dans un esprit de fête et de fraternité.

28.12.2025 ➤ 01.01.2026

À PARIS ET DANS TOUTE LA RÉGION FRANCILIENNE...

La 48e rencontre européenne de jeunes aura lieu à Paris et en Île-de-France du 28 décembre 2025 au 1er janvier 2026. Ce sera la sixième rencontre européenne dans cette région - la dernière s'y était tenue fin 2002.

À l'invitation initiale de Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, et de tous les évêques catholiques de la région, se sont associés les responsables protestants et orthodoxes au niveau national et au niveau local.

Les trois co-présidents du Conseil des Églises chrétiennes de France ont ainsi signé ensemble un communiqué pour dire leur soutien à cette initiative œcuménique à laquelle participeront des responsables et des croyants catholiques, orthodoxes, orientaux, protestants.

.... CINQ JOURS DE PARTAGE ET DE PRIÈRE...

Le programme comprendra chaque jour des prières communes et des partages en petits groupes. Le matin, les jeunes prieront dans les communautés d'accueil et rencontreront des témoins d'espérance.

Les prières du midi auront lieu dans les grandes églises de Paris. Le 30 et le 31 décembre, la prière du soir aura lieu à l'Accor Arena de Paris-Bercy.

Lors des après-midis des 29 et 30 décembre, des ateliers seront proposés sur une large palette de thèmes - foi et spiritualité, justice et paix, solidarité et écologie, art et culture - avec des intervenants venant de tous les horizons.

Le soir du 31 décembre, une veillée de prière pour la paix et la fête des peuples qui suivra permettront de passer le cap de la nouvelle année dans un esprit de fraternité.

... POUR LESQUELS VOUS ÊTES TOUS LES BIENVENUS !

Pour les parisiens et les franciliens, il y aura diverses manières de participer à cette aventure :

- En réservant les dates dans l'agenda
- En accueillant chez vous deux jeunes - ou plus
- En rejoignant une équipe de préparation locale
- En participant aux rencontres qui auront lieu dans la région tout au long de l'automne
- En participant aux prières communes et aux ateliers lors de la rencontre
- En nous proposant pour nous aider
- En nous contactant pour soutenir le projet !

